

nombre est double de celui de l'an dernier qui était de 387, voilà sans doute une nouvelle preuve que le lac St-Jean gagne à se faire connaître.

DELEGATIONS

Nous avons eu encore cette année des délégations des différentes parties de la province de Québec. Elles ont été très fructueuses sous tous les rapports. Les délégués, comme les années passées, ont été transportés gratuitement par la compagnie du chemin de fer. Non seulement la province nous a fourni des délégués, mais nous en avons eu de France, de Belgique, de la Finlande et de la Russie. Tous les rapports des délégués sont des plus favorables à la région du Lac St-Jean et beaucoup même en parlent avec enthousiasme à tous les points de vue, comme vous pourrez d'ailleurs le constater, messieurs, par la lecture de ces rapports insérés ci-après.

Du 1er janvier au 31 décembre 1900, nous avons eu :

206 délégués représentant :

111 paroisses du Canada et des Etats-Unis,

38 comtés du Canada,

2 Etats des Etats,

6 pays différents.

Le nombre de pays représentés est sans doute le résultat des annonces faites à la Grande Exposition Universelle de Paris, et surtout de la haute position des personnes qui représentaient le pays. Ajoutons en passant que le Lac St-Jean est appelé à bénéficier largement de cette exposition et il nous est déjà permis d'en juger par le nombre de correspondance que nous recevons quotidiennement de l'autre côté de l'Atlantique. Le nombre de 206 délégués et de 719 excursionnistes, porte à près de mille le nombre de personnes qui sont passées par nos bureaux en se rendant visiter le Lac St-Jean, 372 autres ont profité du billet à demi prix pour aller visiter la région.

COLONS NOUVEAUX

Outre 1855 colons nouveaux qui, du 1er janvier au 31 décembre, se sont rendus pour s'y établir définitivement, répartis comme suit :